



## OSCAR – LEICHTE HÜFTARTHROSE



Oscar wurde 2007 in Spanien geboren. Die früheren Besitzer haben ihn einfach beim Umzug zurückgelassen. Die Menschen die sich dann um ihn gekümmert haben, können ihn leider nicht bei sich behalten weil er sich mit dem Kater des Hauses nicht versteht.

Oscar hat eine leichte Hüftarthrose. Der Kater ist geimpft, kastriert und gechipt. Oscar ist sehr verschmust und sucht den Kontakt zu Menschen. Er versteht sich aber weniger mit Artgenossen. Daher suchen wir für Oskar einen Einzelplatz mit Freigang an ruhiger Lage.

Interessierte wenden sich bitte an:

Svetlana Djokic  
041 440 55 64  
079 756 06 07